

卒園にあたって

小中 栄二郎(第61代)

1. 懇親会との出会い

高校時代、「お前を大学に行かせてやる余裕はない」と伝えられ、途方に暮れていた私に、当時の担任が薦めてくれたのが関西大学の二部でした。苦学生伝統の学び舎と知ったのは入学してからのことでしたが、新入生歓迎の夜桜祭で、懇親会の演説を見て、苦学をしながらも応援活動に取り組む姿に深い感銘を受け、中高と続けてきた吹奏楽で懇親会生活をスタートしました。

2. 大谷会長との出会い

活動を始めてまもなく、新入生OB歓迎会で衝撃を受けました。それは大谷先輩が「大学を卒業することよりも、懇親会を卒業するほうがよっぽど難しい。一回生の諸君、何があっても懇親会だけは卒業して下さい!」と新入生へ激励なさつたことでした。学部の勉強よりも大切なことが果たして大学にあるのだろうか、

と不思議に感じましたが、今になってようやくその真意がわかります。

3. 支えてくれた先輩方と後輩達

あまりの辛さに何度も懇親会から離れようとした。もっと自分の時間とお金が欲しい、資格をとりたい、普通の音楽をしたい。実際、休園していた時期もありました。今思うと本当に我儘でエゴだった反省しています。休園していたある日、吹奏楽部長をされていた斎藤先輩が、食事に連れて行って下さり、私を励ました。

先輩は就職活動で多忙を極め、経済的にも、時間的にも決して余裕のないことを見ていた私は、懇親会で鍛えられ、成長を続ける先輩の偉大さを思い知り、小さく打算的な自分を情けなく感じました。これからは、懇親会の一員として、現役支援と関大の発展に全力を注いでいく所存です。どうぞ今後ともよろしくお願い申し上げます。



懇親会での活動は、自分というものは、多くの方々が支えて下さって初めて成り立っているということを教えてくれました。特に何度喧嘩しても、ピンチのときに助けてくれる同期、生意気なことを言ひながらも、心のどこかで尊敬して慕ってくれる後輩達、この仲間たちとの絆は一生の財産です。

また、懇親会の先輩方には、懇親会員としての精神、人としての生き方を学びました。これからは、懇親会の一員として、現役支援と関大の発展に全力を注いでいく所存です。どうぞ今後ともよろしくお願い申し上げます。

関西大学応援団OB懇親会～今後のスケジュール

月 日	内 容	場所・時間
10月 4日(水)	体育OB会親睦ゴルフ大会	愛宕原ゴルフ倶楽部 午前7時46分～
10月14日(土)	懇親会総会	新阪急ホテル 午後6時～
10月15日(日)	120周年記念校友総会	千里山キャンパス・中央体育館 午前11時～
11月11日(土)	校友会事業部見学会	高槻キャンパス、アイスアリーナ、サントリー山崎蒸溜所、アサヒビール大山崎山荘、他
11月18日(土)	懇親会ゴルフコンペ	総会にて発表
12月 4日(月)	現役 本部祭	吹田メイシアター 午後6時～

編集 後記

◆このたび、この号より編集主幹が奥田照夫君に代わりました。これまでのご支援とご協力本当にありがとうございました。これからも新しい感覚で編集されるこの会報「押忍」をご愛読いただきますようお願い致します。

安川數一(第27代)

◆今回より編集を任せられました奥田です。何も分からずやっておりますが、ホームページ(<http://www.geocities.jp/kandainagarakai/>)の更新も含め、皆様のお力を借りて進めて行きたいと考えております。どうかよろしくお願ひいたします。

奥田照夫(第36代)

我が関西大学は、
平成18年に
創立120周年を迎えました。
懇親会では創立120周年記念
事業に全面的に協力しています。

押忍

◆第20号◆
関西大学応援団OB懇親会会報
●発行日／平成18年9月9日
●発行所／大阪市東住吉区針中野3丁目8番18号
中村司法書士事務所 内
関西大学応援団OB懇親会 事務局
●発行責任者／大谷 啓二
●編集責任者／奥田 照夫

長柄会総会のご案内 ～豪華景品が当たる福引抽選会実施！～

第63回
長柄会総会
10月14日(土)

会場/新阪急ホテル2階

総会 会場
懇親会会場
「雪の間」「花の間」
大阪市北区芝田1-1-35 TEL06-6372-5101



▲昨年の第62回長柄会総会

【お願い】

本紙をもって、総会及び懇親会のご案内に代えさせていただきます。誠に恐れ入りますが、ご出欠につきまして、9月20日までに同封のハガキにてご回報下さいますようお願い申し上げます。

ごあいさつ
関西大学応援団OB懇親会
会長 大谷 啓二



第63回長柄会総会及び懇親会を別記のとおり開催する運びとなりました。
今年は特に関西大学創立120周年の

節目の年に当たります。また、現役応援団には史上初の女性団長が誕生した年もあります。現役の指導には新監督と新コーチ陣らが励んでくれておりますが、その成果の一つとして今年の天神祭では奉拝船「関大丸」での演舞演奏を見事に成し遂げてくれました。

今後、二部応援団のあり方について模索をしていく時期が来ています。私が以下役員のみならず、OB諸氏におかれましては、一致団結してこの難題

に対処していきたいと考えておりますのでよろしくお願ひいたします。

さて、今年の総会ならびに懇親会では、昨年のbingo大会に引き続き、景品等も多数準備して、いろいろと企画してくれているようありますので、皆様方のご出席をお待ちいたしております。

会員諸兄におかれましては、ご多用中のことは存じますが何卒お説明合せの上、多数ご出席賜りますようお願い申し上げます。